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CAMPIANI. Lo studio con cui io lavoro a Roma, assisteva all'epoca il 
Gruppo Cecchi Gori che era interessato, all’epoca, a Canale 10, in Toscana 
insomma. 
 
P.M.. Solo questi? 
CAMPIANI. Sì, noi assistiamo questo Gruppo e quindi eravamo limitati 
soltanto a questo. 
 
P.M.. Lei quindi aveva una conoscenza, seppure di riflesso, del mercato 
delle concessioni radiotelevisive insomma. 
CAMPIANI. Proprio sul mercato no, io avevo una conoscenza diciamo 
così tecnica nel settore della emittenza in generale, per• ecco, sul mercato, 
proprio se dovessi 
parlare di cifre e di prezzi, non ho una conoscenza 
specifica. 
 
P.M.. Lei conosceva l'esistenza di una rete 
che si chiama GBR? 
CAMPIANI. Per averla vista in televisione, s�. 
 
P.M.. Solo per questo? 
CAMPIANI. Sì. 
 
P.M.. Sapeva di chi era? 
CAMPIANI. Ho letto, poi ho saputo dai giornali 
di chi era. 
 
P.M.. Quando lo ha saputo? 
CAMPIANI. Quando uscirono tutte le questioni 
relative a GBR, alle sue vicende, esattamente non lo 
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ricordo. 
 
P.M.. Nel momento in cui lei prestava la sua opera professionale il favore 
di Rete Umbria, era a conoscenza delle vicende proprietarie di GBR? 
CAMPIANI. No. 
 
P.M.. Non lo sapeva? 



CAMPIANI. No. 
 
P.M.. E sa se il Dottor Sacconi lo sapesse? 
CAMPIANI. Non ho idea, non lo so. 

 
 

GIUDICE SOTTANI. Leggo, al n.18, GBR, che è quella emittente che ha 
citato prima il Pubblico 
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Ministero, e che lei conosce anche per aspetti cronachistici. 
CAMPIANI. Sì. 
 
GIUDICE SOTTANI. La GBR aveva una frequenza assegnata? 
CAMPIANI. Non sono a conoscenza. 
 
GIUDICE SOTTANI. E poi se vede anche il n.34 che parla di Canale 10, 
che è la televisione che invece lei ha citato, che ha curato con il suo studio 
romano. 
La domanda è se queste due televisioni, GBR e Canale 10, potevano avere 
un valore economico all'epoca dei fatti, cioè al momento dell'acquisto di 
Rete Umbria. 
 
CAMPIANI. Cioè un valore economico come? 
GIUDICE SOTTANI. Paragonabile a quello di Rete Umbria, in 
prospettiva. 
 
CAMPIANI. Io direi che tutte quelle che erano in graduatoria avevano un 
valore, ora bisogna vedere le strutture, bisogna vedere cosa esisteva dietro, 
chi ci lavorava. 
 
GIUDICE SOTTANI. In Umbria erano nella stessa situazione di Rete 
Umbria, sia Canale 10 che GBR. 
CAMPIANI. Però il problema è questo, ripeto, qui poi entriamo in un 
campo che è un campo più tecnico, ci vorrebbe più un ingegnere. Cioè tutte 
queste emittenti sono 
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emittenti che probabilmente hanno una operatività in zone diverse, con 
alcune frequenze, anche in Umbria. 
 
GIUDICE SOTTANI. Comunque, per spiegarlo, se lei è in grado, su GBR 
c'è un ripetitore, mi sembra, su Canale 10 no, è vero? 
CAMPIANI. Sì, almeno sì, da quello che indica qui non ci sono. 
 



GIUDICE SOTTANI. Quindi, le chiedo una conferma se è vero o meno, 
GBR aveva una valore, paragonabile a Rete Umbria, al di là del bacino di 
utenza che potevano essere diversi. 
CAMPIANI. Come discorso generale, se lei mi chiede questo, direi di sì, 
però ripeto, è un discorso sulla base di questa… 

 


